



*Du hast gesorgt, du hast geschafft,
bis dir die Krankheit nahm die Kraft.
Wie schmerzlich war's, vor dir zu stehen,
dem Leiden hilflos zuzusehen.
Das Schicksal setzte hart dir zu,
nun bist du gegangen zur ewigen Ruh'.
Erlöst bist du von allen Schmerzen,
doch lebst du weiter in unseren Herzen.*

Trauernd, dass wir dich verloren, dankbar, dass wir dich gehabt haben
und wissend, dass du in unseren Herzen weiterlebst, nehmen wir Abschied von
meinem lieben Mann, unserem Papa, Sohn, Schwiegersohn, Schwiegervater,
Opa, Schwager und Onkel,

Herrn

Eduard Egger

ehemaliger Chef vom Autohaus Egger

der am Freitag, den 2. Februar 2024, im Alter von 71 Jahren,
von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Papa ist ab Mittwoch, den 7. Februar zum stillen Gebet
in der Aussegnungshalle Niedernsill aufgebahrt.

Wir beten für ihn am Mittwoch um 18.30 Uhr in der Pfarrkirche.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung findet
am Donnerstag, den 8. Februar um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Niedernsill statt.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Conny
Dein Sohn Marcel
Deine Tochter Nina mit Robert
Deine Enkel Romy und Paul
Dein Vater Erich
Deine Schwiegereltern Sepp und Lisl
und im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir danken für die Anteilnahme, bitten jedoch von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende an das Mobile Palliativteam Zell am See
IBAN: AT11 3500 0000 0004 1533, Kennwort: „Egger Eduard“